



Die Band „Silbermond“, Hauptact beim diesjährigen Usedom-Rock, mit Heinz-Egon Achterkerke. Er hält jene signierte Gitarre in den Händen, die zur Zeit mit Hilfe von Robert Becker (l.) bei Ebay versteigert wird – für einen guten Zweck, wie ihn die Stiftung verfolgt.

Foto: privat

Gebot steht schon bei 160 Euro

Eine Elektroakustik-Gitarre mit den Signaturen der Sportfreunde Stiller und der Gruppe Silbermond versteigert das Duo Ragadingdong zu Gunsten der Achterkerke-Stiftung.

Ueckermünde/Insel – „Die Gebote stehen zurzeit bei 160 Euro“, sagt Robert Becker und meint die Elektroakustik-Gitarre, die gerade bei Ebay zugunsten der Achterkerke-Stiftung versteigert wird. Wie berichtet, stehen deren Projekte in diesem Jahr im Mittelpunkt der OZ-Spendenaktion „Helfen macht Freude“.

Robert Becker und Robert Pieper sind das Duo „Ragadingdong“, das hauptsächlich im Sommer regelmäßig auf Usedomer Freilicht- und anderen Bühnen Urlauber und Einheimische unterhält. „Weil wir viel auf der Insel unterwegs sind, und weil

Usedom unsere Lieblingsinsel ist, wollten wir auch hier mal etwas Gutes tun“, beschreibt Becker seine Motivation. Die Summe von mehr als 1000 Euro, die bei ihren Sommerauftritten quasi nebenbei im Künstlerhut landete, geht in den nächsten Tagen ohnehin an die Insel-Stiftung.

„Wir haben genau geguckt, ob die Projekte gewollt sind, und dass die Gelder auch Kindern und Jugendlichen aus einkommensschwachen Familien der Region zugute kom-



men“, sagt der Ueckermünder.

Mit einer Summe von mehr als 500 Euro rechnet Becker heute Nacht zum Abschluss der Ebay-Versteigerung. „Unsere Aktion hat bis jetzt 22 Beobachter, und ich weiß aus sicherer Quelle, dass es entschlossene Interessenten gibt, die deutlich mehr als 500 Euro zahlen würden. Ich hoffe, die Aktion läuft gut und kommt bei dieser Summe an.“

Um den Wert der Gitarre zu steigern, hat das Duo die Sportfreunde

Stiller und die Gruppe Silbermond bei ihren diesjährigen Auftritten im Kölpinseer Hotel „Seerose“ und bei „Usedom Rock“ auf dem Grenzparkplatz Ahlbeck um die Signatur des Instrumentes gebeten, das ihnen vom Musikladen Neubrandenburg zur Verfügung gestellt wurde. Beide Gruppen kamen laut Becker sehr gern der Bitte des Duos nach. Gemeinsam mit Brigitte und Heinz-Egon Achterkerke verfolgen die Ueckermünder nun den Ausgang ihrer Aktion.

● **Link zur Auktion:**
<http://charity.ragadingdong.de>